

## VPSB Jahresbericht 2024



Liebe Kolleginnen und Kollegen

Hier ein kurzer Bericht über das vergangene Vereinsjahr (Juni 2023-Mai 2024).

**MITGLIEDER:** die Zahl der Mitglieder ist auf 72 Mitglieder gewachsen.

Eintritte: Stephan Wiggli, Sebastian Dietsche, Thüsing Claudia, Weinzirl-Brandl Marlene

Austritte: Bermeitinger Susanne , Kaiser Eva, Kaiser Hedwig

**VORSTAND:** er besteht noch immer aus Friederike Kesten, Roland Keller, Alexander Frick, Gustav Loretan

**Aktivitäten:** Unsere Teilnahme am Psychosomatik- Kurs der SAPPM in Basel war erfolgreich (R. Keller mit Vorstellen seiner praktischen Tätigkeit, G. Loretan im Kursteil „chronische Schmerzen“) und soll weitergeführt werden.

Der VPSB war im Organisationskomitee des **Psychosomatik-kongresses SAPPM** im September 2023 in Biel vertreten. Der Kongress wurde zu einem grossen Erfolg; über 350 TeilnehmerInnen wurden registriert. Die Thematik „skills in der Psychosomatik“ zog ein breites Publikum an. Die Workshops waren gut besucht, die Stimmung prima. Besonders erfreulich war der Einbezug der Pädiatrie und das Zusammentreffen von Romands und Deutschschweiz. Ein nächster Kongress ist in Planung für das Jahr 2025 im Tessin.

Liestal, 20. März 2024

Für den Vorstand: Gustav Loretan